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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介

米山奨学金およびラタナーさんへ結婚祝贈呈４．
５．会長報告
６．幹事報告

７．食 事
８．委員会報告
９．卓 話 桐生市長・亀山豊文様

１０．点 鐘
１１．ロータリーソング

例会終了後例会運営委員会開催

《次例会予告》
２月２３日(金) 桐生赤城ＲＣとの合同夜間例会

点鐘 ＰＭ６：３０、 会場 桐生プリオパレス

◆ビジター
桐生市長 亀山豊文様
米山奨学生 ティー･ラタナーさん

〃 スレーントーン･プウビライさん
◆米山奨学金贈呈

スレーントーン･
プウビライさん

(右)

ティー･ラタナーさん
(中央)

月分と３月分の２
米山奨学金を
贈呈しました。

本日が最後の例会出席の為ご挨拶

ティー･ラタナーさん

文科省の奨学生から 年前に米山奨学２
生になりました。その時から例会に出席
して、沢山の方とお会いしお話し出来、また色々な経
験をさせて頂きました。奨学金のお陰でアルバイトせ
ずに勉強が出来ました。 日から約ひと月間帰国し２０
て 月に卒業しますので、皆さんにお会いできるのが３
今日が最後になってしまい寂しいです。 年間本当に２
ありがとうございました。

また、 月 日にカンボジアで結３ ５
婚します。今日は結婚祝いまで頂
けて本当に嬉しいです。彼は同じ
カンボジア人で、東京大学大学院
で土木を勉強しています。 月から４
は三井住友建設㈱に入社します。私
はソフトバンクに就職します。就
職すると忙しくなるので学生の内に結婚する事にしま
した。未熟な二人ですので、皆さんに見守って頂けま
したら幸いです。

スレーントーン･プウビライさん

私も文科省の奨学生から、大学院生に
なって米山奨学生として 年間お世話に２
なりました。ロータリーでは皆さんと登

、 、山に行ったり 忘年家族会で白浪五人男を演じたりと
色々な経験をさせて頂きました。まだ桐生西ＲＡＣに
在籍しますので、今後も皆さんと交流できるので嬉し
いです。私も来月帰国しますので米山奨学生としては

。 。今日が最後の例会です 今迄ありがとうございました
天沼会長◆会長報告

１．忘年家族会と納涼家族会の募金を、昨日会長･幹事
･公共イメージ委員長の早川君、そして地区公共イメ
ージ委員の髙森君の 名で、桐生市社会福祉協議会と４
みどり市社会福祉協議会に其々 万円桐生タイムス社５
を通じて寄贈して参りました。また、上毛新聞桐生支
局へも お届けしてきました。これは上毛新聞５万円を
社の愛の募金に入れられ年末に纏めて福祉事業へ寄贈
されるそうです。残りの約 万円はフィリピン･マン５
ダルオンＲＣとの新しいグローバル補助金に充てる事
になりました。

２．昨日のロータリーデーで、皆さんに寄付して頂き
ましたタオル･タオルケット･シーツ等を桐育乳児園
に贈呈致しました。園児がインフルエンザにかかっ

、 、てしまった為 急遽会場を桐生プリオパレスに変更し
田中ガバナーにもご臨席頂きました。同園の秋山理事
長から感謝の言葉を頂きましたのでご報告と致します。

３．拠金についてですが、今年度も通常例会が数える
程になりました。 つの目標額を全会員が達成されま３
す様、ご協力をお願い致します。

４．皆様へのお知らせが大変遅くなってしまいましたが、
年から 年間当クラブに在籍された稲森幸雄様２００５ ６

が去る 月 日に享年 歳でご逝去されました。既１ ２７ ８６
に通夜･告別式は終了しております。一部の新聞しか
掲載されなかったこともあり、わからずに過ぎてし

。 、まいました事をお詫び致します 慶弔規定に基づいて
月曜日に私と幹事でご自宅にお伺いしてお参りをさせ
て頂きました。昨年末に肺がんが見つかり既にステー

。 。ジⅣであったそうです 改めてご冥福をお祈り致します
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桐生西ロータリークラブ

幹事◆幹事報告 青山
◇本日例会終了後 Ｆで例会運営委員会を行います。１
◇クラブ会報のヘッダーを間違えて印刷してしまいました。

お詫びし、後程訂正致します。
◇桐生赤城ＲＣとの合同夜間例会の出欠表とロータリー

手帳の注文表を回覧致しますのでご記入下さい。
２月５日(月)の桐生タイムスと７日(水)の上毛新聞に施設優◇

(各テーブルに配布)良職員表彰の記事が掲載されました。
東日観光㈱よりトロント国際大会のご案内が届いています。◇

◇例会変更のお知らせ
桐生中央ＲＣ 3/15､3/22､3/29 桐生南ＲＣ 3/14､3/21(休)､3/28

他５ＲＣより伊勢崎南ＲＣ 2/20､2/17(休)､3/27(休)
◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 1/29 桐生赤城ＲＣ 1/30
１０２７キロカロリー◆食事メニュー

小柱のマリネサラダ、鰆の炙り造り、かき玉汁、
鶏肉の甘酢ソース、白飯、香の物、わらび餅

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

井本出席担当◇出席報告
（ ）会員総数 名 出席免除者 名の内 名出席の為６３ １１ １０

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６２ ４７
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１５ ５ ８３.８７
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者 名)８８.７１ ７

□拠金委員会
中島拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

亀山豊文桐生市長､卓話ありがとうございます
天沼君､佐々木君､霜村君､石戸君､青山君､乾君､
野田君､早川君､新木君､塚本 君､七五三木君､(貢)

加藤君､正田君､向田君､小林 君(聡)

ご無沙汰しておりました 田中君
いよいよピョンチャンオリンピック開幕です｡ジャパ

斎藤君ン頑張れ
リサイクル募金にご協力ありがとうございます 舩戸君
本日が初例会です 田﨑君
自閉症啓発デーのポスター完成しました｡今年はさく
らもーるでイベント実施します 髙森君
あともう少し春よ来い 中里君

藤本 担当◇ロータリー財団 ﾆｺﾆｺBOX
亀山豊文桐生市長､卓話楽しみにしています

中野君､花房君､佐々木君､青山君､舩戸君､
霜村君､新木君､塚本 君､七五三木君､(貢)

加藤君､向田君､小林 君､藤本君､浦野君(聡)

桐育乳児園へのご協力ありがとうございます 天沼君
ご無沙汰しておりました 田中君

野田君平昌オリンピック楽しみです
ロータリーデー､天沼会長･青山幹事･早川委員長､お世
話になりました 髙森君
ロータリーデー､天沼会長･青山幹事･髙森地区委員､お
世話になりました 早川君

正田君もうすぐ春です｡寒さに負けずに頑張りましょう
日陰で咲く福寿草を見つけました 中里君

石戸拠金委員◇米山奨学
亀山豊文桐生市長､卓話よろしくお願いします

中野君､花房君､佐々木君､舩戸君､霜村君､新木君､
塚本 君､七五三木君､野田君､加藤君､向田君､(貢)

小林 君､藤本君､斎藤君､栗原 君､中島君(聡) (秀)

ティー･ラタナーさん結婚おめでとうございます 天沼君
ご無沙汰しておりました 田中君
天沼会長･青山幹事･髙森地区委員､ロータリーデーお
世話になりました 早川君

正田君大雪地方の皆さん頑張って下さい｡応援しています
かぜ等をひきませんように 中里君
昨日誕生日でケーキを食べすぎました 青山君

髙森君浦野さん､会員増強お力添えありがとうございます
髙森委員□地区公共イメージ委員会

私が所属している群馬県自閉症協会より 月 日の４ ２
世界自閉症啓発デーのポスターを配布致しました。今

年はさくらもーるでイベントを開催致しますので、ポ
スター掲示にご協力頂ける方は宜しくお願い致します。

卓 話

桐生市長

亀山豊文様

本日は桐生市の平成 年度予算と、桐生市の課題や３０
新しい話題についてお話をさせて頂きます。

桐生の低速電動コミュニティバス を豊島区「ＭＡＹＵ」
が 台購入してくれる事になり、東京オリンピック前１０
から池袋の街を周遊する事に決まりました。桐生の人々
の技術の結晶ですので、改めて桐生のものづくりの素晴

。 、らしさを感じます これ迄にも宇奈月温泉や富岡製糸場
みなかみのたくみの里やマレーシアでも走っています。

また、国に申請しておりました「歴史的風致維持向上
計画」が先月認定され、桐生新町重伝建地区の建造物の
修理や道路整備などの他、それ以外の建物や町会が保有
している屋台や鉾の修復なども交付金でカバーできる様
になりました。大きな意味で桐生の歴史や文化を活かし
た町づくりが出来る様になりましたので、もっともっと
元気な桐生をつくって行きたいと思っています。

次に桐生市の予算についてですが、今度議会に提出す
る予算は 億 千万円です。ここ 年程は 億円前４４４ １ １０ ４５０
後で推移して安定しています。国では景気回復と言って
いますが地方との格差は大変有ります。特に子育て支援
や高齢者支援など社会保障費が約 年前の 倍以上にな２０ ２
っています。私がこの予算の中で、将来に向けてどの様
な事をやって行くかというと「元気・安心・未来」の３
本の柱で取り組んでおります。若い人に住んで頂ける様
に「子育て日本一」を目指しています。子供を育て易い
環境づくりは一番の条件になります。結婚をしてもなか
なか働く場が無いとか子育てには経済的負担が多い等の
問題を如何に克服して行くかが一つの課題でした。

そんな中、新里に武井西工業団地が来月完成します。
安心して働ける様に優秀な企業の誘致に努めています。
早期に完売して働く場を増やして行きたいと思っています。

また きりゅう暮らし応援事業 (住宅取得応援助成)、「 」
３ １２３２を 年前から始めています。この事業を活用して

件新しい家を造って頂きました。その中で 件(約 千３２４ １
人)が市外からの転入であり、新設住宅着工戸数が右肩
上がりになりました。自然減での人口減少の方が多いの

（数値ですが、この事業が大変実を結んで来ております
。これからは、親と同居する様には平成３０年１月末現在）

住宅のリフォームや空家になっている家を壊す除却費用
等の助成を充実して利活用していきたいと思っています。

中心市街地ではシャッターが目立っていますが、ここ
年半位で 件新しい店が開きました。これは新店舗の２ ４０

出店費用や改装費用の補助金を充実した事に依ります。
更に国際化をにらんで英語教育の充実や「黒保根町国

際理解推進事業 、また群馬大学の協力による「サイエ」
ンスドクター事業」や産官学連携による「未来創生塾」
も行っています。この様に子供達が楽しみながら学び、
育つ環境を整備し、最終的に桐生の活性化に繋げていま
す。その他、国の補助金を活用しての「赤城山観光」や
足利と連携した観光事業、八木節のＰＲ事業にも力を入
れています。

この様に、交流人口を増やして元気な桐生を作って行
きたいと思っていますので、今後共、皆様のご協力とご
支援をお願い致します。


	Taro11-2107-1
	Taro11-2107-2

